
Die Ergänzende unabhängige 
Teilhabeberatung (EUTB®) 
unterstützt und berät alle Menschen 
mit Behinderungen, aber auch deren 
Angehörige. 

Wir beraten Sie 

• kostenfrei
•• individuell und lösungsorientiert 
• auf „Augenhöhe“, damit Sie   
selbstbestimmt Entscheidungen 
treffen können
• ergänzend zur Beratung anderer 
Stellen
• zu Anträgen und Leistungen 
•• zu Fragen der Teilhabe im 
Bereich Bildung, Arbeit, Wohnen 
oder Freizeit
• aus dem Erfahrungshintergrund 
eigener Betroffenheit

Bundesweite EUTB®-Beratungsstellen 
finden Sie auch online unter:

www.teilhabeberatung.de

 

Wir bieten keine medizinische und 
rechtliche Beratung.
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Die Ergänzende unabhängige 
Teilhabeberatung (EUTB®) 
unterstützt und berät alle Menschen 
mit Behinderungen, aber auch deren 
Angehörige. 

Wir beraten Sie 

• kostenfrei 

• individuell und lösungsorientiert 

• auf „Augenhöhe", damit Sie 
selbstbestimmt Entscheidungen 
treffen können 

• ergänzend zur Beratung anderer 
Stellen 

• zu Anträgen und Leistungen 
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Bereich Bildung, Arbeit, Wohnen 
oder Freizeit 
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freuen sich auf 
Sie! 

Bundesweite EUTB®-Beratungsstellen 
finden Sie auch online unter: 

www.teilhabeberatung.de 

Wir bieten keine medizinische und 
rechtliche Beratung. 
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EUTB® Frankfurter Stiftung für 
Gehörlose und Schwerhörige  
Rothschildallee 16a
60389 Frankfurt am Main 

  069 945 930 10 
  teilhabeberatung@glsh-stiftung.de 

www.glsh-stiftung.de 

•• Menschen mit einer 
Hörbeeinträchtigung: 
Schwerhörigkeit, Gehörlosigkeit, 
Taubheit, Taubblindheit

• Beratung in Lautsprache oder 
Gebärdensprache 

•• Informationen zu Hilfsmittel oder 
Assistenzleistungen

• Audiotherapie

• Informationen rund um Hörsysteme, 
z.B. Cochlea Implantate 

•• Umgang mit der Behinderung und 
Verbesserung der 
Kommunikationsfähigkeiten

EUTB® Frankfurter Verein 

Mainzer Landstraße 233 
60326 Frankfurt am Main  

  069 7394 367 28 
  info@eutb-frankfurt.de 

www.eutb-frankfurt.de 

•• Menschen mit psychischen 
Erkrankungen

• Menschen mit 
Migrationshintergrund 

• Menschen mit 
Abhängigkeitserkrankungen 

•• Menschen mit kognitiven 
Beeinträchtigungen 

• Beratung von Menschen mit 
mehrfachen Beeinträchtigungen

• Beratung zur Qualifizierung, 
Arbeit und beruflicher Integration 

• Beratung von Angehörigen

EUTB® Frankfurter Stiftung für Blinde 
und Sehbehinderte 
Adlerflychtstraße 8 
60318 Frankfurt am Main 

~'\ 069 955 124 60 
teilhabeberatung@sbs-frankfurt.de 

www.sbs-frankfurt.de/eutb 

Offene Sprechstunde: 
Mittwoch 14.00-16.00 Uhr 

• Schwerpunkt Menschen mit Blindheit 
und Sehbehinderung 

• Hilfsmittelberatung 

• Menschen mit körperlicher 
Beeinträchtigung 

• Sprache und Sprechstörung 

• Kognitive Beeinträchtigung 

• Beratung in portugiesischer und 
englischer Sprache sowie mit 
Übersetzer in Urdu, Arabisch und 
Persisch 

EUTB® Frankfurter Stiftung für 
Gehörlose und Schwerhörige -
Rothschildallee 16a 
60389 Frankfurt am Main 

~'\ 069 945 930 10 
teilhabeberatung@glsh-stiftung.de 

www.glsh-stiftung.de 

• Menschen mit einer 
Hörbeeinträchtigung: 
Schwerhörigkeit, Gehörlosigkeit, 
Taubheit, Taubblindheit 

• Beratung in Lautsprache oder 
Gebärdensprache 

• Informationen zu Hilfsmittel oder 
Assistenzleistungen 

• Audiotherapie 

• Informationen rund um Hörsysteme, 
z.B. Cochlea Implantate 

• Umgang mit der Behinderung und 
Verbesserung der 
Kommunikationsfähigkeiten 

EUTB® Frankfurter Verein 

Mainzer Landstraße 233 
60326 Frankfurt am Main 

~'\ 069 7394 367 28 
info@eutb-frankfurt.de 

www.eutb-frankfurt.de 

• Menschen mit psychischen 
Erkrankungen 

• Menschen mit 
Migrationshintergrund 

• Menschen mit 
Abhängigkeitserkrankungen 

• Menschen mit kognitiven 
Beeinträchtigungen 

• Beratung von Menschen mit 
mehrfachen Beeinträchtigungen 

• Beratung zur Qualifizierung, 
Arbeit und beruflicher Integration 

• Beratung von Angehörigen 
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